

# Amistad aquí y allá



Chile, España, Uruguay, Venezuela y México son algunos de los países donde se celebra el Día del Amor y la Amistad el 14 de febrero.

*Cada 14 de febrero tus amigos de Estafeta tienen mucho trabajo y es un día donde todos ganan. ¡Entérate por qué!*

## Cupido en acción

El Día del Amor y la Amistad tus amigos de Estafeta no paran de trabajar. Reciben cartas y regalos que llevan desde México a todo el mundo.



También entregan paquetes y obsequios que llegan de otras partes del mundo. Así, tus amigos de Estafeta llevan amor en cada entrega.

Ese día se regalan flores, dulces y sorpresas, aunque lo más importante es convivir con las personas que quieres. Mucha gente también demuestra su cariño con invitaciones al cine o a cenar. Esta actividad hace que febrero sea un mes con más ventas.

LOS  
MEXICANOS  
GASTAN EN...

## Lo bueno del 14

- Las tiendas ganan dinero porque venden más cosas que en un día normal.
- Las fábricas tienen que producir más objetos para abastecer a los almacenes.
- Los amigos que viven lejos se envían cartas y regalos por mensajería.

200 a 1,500  
PESOS  
(PELUCHES)

70 a 200  
PESOS  
(ROSAS)

100 a 300  
PESOS  
(CHOCOLATES)

*La mejor forma de demostrar tu amistad es con detalles y buenas acciones todos los días.*